

Harry Potter I.

oder was passiert mit Familie Potter wenn Voldemort nicht gelebt hätte

Von Monny

Kapitel 29: Die erste Flugstunde

So. Ich hab mir gedacht das ich mal wieder ein Kapitel schreibe^^. Es wird ja auch mal wieder zeit das ich hier weiter schreibe^^.

Kapitel 29: Die Erste Flugstunde

Harry und seine Freunde verließen mit der Schülerschar die Kerker und machten sich auf, um nach draußen zu gehen, wo ihre erste Flugstunde begann.

Nach den zwei Stunden Zaubertänke in dem Dunkeln Kerkern blendete ihn das Sonnenlicht stark in den Augen. Sie gingen aus dem Schloss und machten sich auf um auf die Wiese zu kommen auf dem ihre letzte Stunde für heute stattfinden sollte.

Als Harry mit Ron, Hermine und Neville ankam, war Madam Hoch schon da, die darauf wartete das sich die ganzen Schüler aufstellten. Als das jeder gemacht hatte und jeder ruhig da stand, ging Madam Hoch durch die Reihe und erklärte den Schülern, wie sie mit den Besen richtig umzugehen hatten.

Natürlich prallte Malfoy, dass er schon seit seinem sechsten Lebensjahr auf einem Besen sitzen würde, und bekam eine Standpauke von Hoch, da er es die ganzen Jahre falsch gemacht hätte.

Nun sollten sie das erste mal schweben. Die Schüler stießen sich vom Boden ab und schwebten eine Weile bis Madam Hoch ihnen sagte, das sie wieder runter auf den Boden kommen sollten. Gerade wollte sie einen neuen Befehl aus sprechen da wurde sie per Lautsprecher aufgerufen zu Dumbledore zu kommen, was sie auch tat.

Sie sagte noch zu den Schülern: "Ihr steigt nicht auf die Besen. Sonst seit ihr sehr schnell wieder bei euren Eltern." Die Schüler nickten und sie verschwand im Schloss.

Die Schüler waren nun alleine und versuchten sich nun selbst zu unterhakten. Manche unterhielten sich und andere tauschten Schokofrosch Karten, die sie in ihren

Umhangtaschen mit sich trugen. Neville aber zog aus seiner Tasche seinen Erinnermich und schaute hinein. Der Nebel verwandelte sich Rot und er überlegte, was er wohl vergessen hatte.

Als ihn jemand anstieß, und die Kugel durch den Aufprall aus der Hand flog und einige Meter weiter im Gras landete. Er wollte sich gerade auf Machen um die Kugel zurückzuholen, als ihm jemand zu vor kam und sich sein Eigentum unter den Nagel riss.

Als Neville aufsah, schaute er in das fiese grinsende Gesicht von Malfoy.

Der Slytherin rannte zu seinem Besen und wollte sich gerade darauf Schwingen, als dieser Harrys Stimme hörte. Malfoy hörte nicht darauf und stieß sich vom Boden ab und warf ohne noch etwas weiteres zu sagen die Kugel gegen die Schlossmauer.

Draco spürte nur noch etwas sehr schnelles an sich vorbei Fliegen und sah dann das Harry das Erinnermich gefangen hatte.

Die ganze Klasse jubelte und kaum war Harry auf dem Boden gelandet hörte dieser schon die reizende Stimme seiner Hauslehrerin. Die ihm bat ihm zu folgen. Und so ging Harry mit hängendem Kopf seiner Hauslehrerin hinterher.

***** Eine Stunde später im Griffindor Gemeinschaftsraum*****

"Du bist was?", fragte Ron Weasley seinen besten Freund. "Ich bin Sucher, im Quidditchteam von Griffindor."

Ron schaute ihn mit großen Augen an und sagte dann:"Voll Krass."

Harry lächelte und schaute auf die Uhr, die ihm sagte, dass es gleich Abendessen geben würde und sagte zu Ron: "Komm lass uns runter gehen, es gibt gleich Abendessen."

Ron nickte und gemeinsam machten sie sich auf den Weg in die Großehalle. Auf den Weg dorthin fragte Ron den Braunhaarigen:"Sag mal hast du deinen Eltern schon geschrieben?, naja ich mein ja nur Sucher in der Erstenklasse zu werden ist schon eine tolle Sache." Harry lächelte und sagte:"Ja ich hab gleich Hedwig nach Hause geschickt nachdem ich von McGonagall in den Turm zurück geschickt wurde. Ich hab meinen Eltern geschrieben das sie mir doch bitte meinen Besen von zu hause herschicken sollen....", sie setzten sich an den Haustisch und Harry erzählte weiter: "doch so wie ich meinen Vater kenne wird er persönlich hier auftauchen er ist ja so Quidditch verrückt."

Und er sollte recht behalten den kaum hatte er das gesagt hörte man zwei stimmen die immer näher kamen.

So das war´s. Endlich ist dieses Kapitel auch fertig man hat das lange gedauert. Ich Entschuldige mich dafür und ich hoffe das nächste Kap wird nicht so lange dauern.

gez. Monny^^.